



La Clínica 53 del IMSS en los Reyes la Paz Estado de México se inunda con aguas negras

FIRR Apenas inician las lluvias y ya se inundó la Clínica del IMSS en la Paz Estado de México, cada año es lo mismo se supone que se realizaron los trabajos de desazolve para evitar esto.



Caminemos Seguras es parte del proyecto de rehabilitación de la avenida Primero de Mayo en Cuautitlán Izcalli

El proyecto está diseñado para que mujeres, niñas, niños y estudiantes se sientan seguros cuando van a abordar el transporte o crucen la calle

ALICIA RIVERA

EDOMEX.- La rehabilitación de los 6.7 kilómetros de la avenida Primero de Mayo que conectarán el norte y sur de Cuautitlán Izcalli, corresponde a una iniciativa denominada «Caminemos Seguras» porque además de mejorar los tiempos de traslado y la imagen urbana, predominará el tránsito peatonal, principalmente que mujeres, niñas, niños y estudiantes que atraviesan vía donde hay cinco colonias con Doble Alerta de Género

En una exposición del plan de obra, la directora de Desarrollo Urbano, Verónica Italia Montero, indicó que el proyecto del Corredor Seguro en la avenida Primero de Mayo, mejorará el entorno y la zona de circulación: “que nos sintamos seguros por la noche al caminar, que nuestros niños, niñas y jóvenes que transitan por esta vía también se sientan en seguridad al tomar el transporte público o al cruzar la calle”.

El proyecto está inmerso en cinco colonias que cuentan con Doble Alerta de Género por desaparición y por violencia de género, las cuales son: Santa María Guadalupe Las Torres, Infonavit Norte, Luis Echeverría, Tepalcatepec y Atlanta, donde residen 82 mil habitantes.

“Desafortunadamente Izcalli presenta en



este Corredor este tipo de alertas, también tenemos otras seis colonias con una alerta mediana, lo que quiere decir que estamos a tiempo de tomar acciones para corregir la situación”, especificó la funcionaria.

La urbanista comentó que todos los habitantes de Cuautitlán Izcalli estarán beneficiados con esta obra, porque “los que vivimos aquí, invariablemente tenemos que tomar ese corredor para ir al Centro Urbano, hacia el norte y el sur”.

Explicó que el proyecto se dividió en cinco

tramos, porque cada uno tiene características distintas, en el caso del primer tramo se utilizarán terrenos del municipio que están ocupados por una cancha para la construcción de un ramal.

Respecto de la inversión, informó que el primer tramo tendrá un costo aproximado de 40 millones de pesos (mdp), de los cuales 16 mdp en tanto que la Secretaría de las Mujeres estatal autorizó 21 millones de pesos para equipar con guarderías y banquetas y otros 10 mdp para el alumbrado público. ●

Atiende Gobierno de Ecatepec socavón en la colonia El Progreso de Guadalupe Victoria

La alcaldesa Azucena Cisneros Coss supervisó las obras de rehabilitación del lugar



REDACCIÓN

EDOMEX.- El gobierno de Ecatepec inició la rehabilitación de un socavón causado por las recientes lluvias en avenida Central, colonia El Progreso de Guadalupe Victoria, el cual representaba riesgo para automovilistas y peatones.

La alcaldesa Azucena Cisneros Coss supervisó personalmente las obras para rehabilitar el socavón, localizado en avenida Central a la altura de calle Arboledas, en dicha comunidad, en el cual cayeron varios vehículos, sin que personas resultaran lesionadas por los hechos.

Carlos Ramírez Braseti, director de Obras Públicas de Ecatepec, informó que serán sustituidos alrededor de 60 metros lineales de drenaje en la avenida, debido a la fractura de la tubería, trabajos que se prolongarán durante tres semanas. ●

Fiscalía Edoméx detienen Jorge “N” integrante de la organización “Unión 300 y/o Los 300” investigados por despojo y extorsión

REDACCIÓN



Gobernadora Delfina Gómez y alcalde Isaac Montoya supervisan trabajos de desfogue y desazolve en la presa Los Cuartos

Hicieron un recorrido en las inmediaciones del cuerpo de agua para constatar que no haya riesgos para las y los vecinos ante las lluvias de los últimos días.



ALICIA RIVERA

EL DATO

EDOMEX.- La gobernadora Delfina Gómez Álvarez y el presidente municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, junto con la directora del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Cittalli Peraza Camacho y CAEM, recorrieron la Presa Los Cuartos para verificar los trabajos preventivos de desfogue y desazolve que se llevan a cabo en este cuerpo de agua y para constatar que no haya riesgos para las vecinas y los vecinos ante las lluvias de los últimos dos días.

En el recorrido se destacó que por décadas no se hicieron trabajos de prevención y de desazolve, por ello, autoridades llevan a cabo un trabajo de más de 45 días con bombas que desalojan el agua para poder retirar el tapón de basura que impide la salida del líquido.

La gobernadora y el alcalde enfatizaron a los pobladores que los trabajos continúan sin interrupciones para desalojar las to-

neladas de basura que han provocado que la presa eleve ligeramente su nivel.

Ambos mandatarios convocaron a la población a una jornada de limpieza en las márgenes del embalse para retirar los desechos sólidos que provocaron el tapón de basura que impide el desalojo del agua.

Invitaron a la ciudadanía a evitar arrojar desechos sólidos en las calles y desde luego en presas y ríos, para evitar que ocurrían incidentes en cualquier parte del municipio y del estado de México.

La CAEM, la CONAGUA y el gobierno municipal mantienen una vigilancia permanente con el fin de ofrecer apoyo a la ciudadanía. ●

Gobierno de Atizapán de Zaragoza crece con finanzas sanas

Ciudadanía confía en el presidente Pedro Rodríguez y su gestión al contar con cifras históricas de recaudación.



VALERIA VARGAS

que evidencian este éxito:

“Hay dos indicadores claves”, señaló Ortega Ríos. “La primera, evidentemente, ha sido la disposición e instrucción de nuestro Presidente Municipal, Pedro Rodríguez Villegas, para acercarnos a la gente y ofrecerles alternativas de pago. Convocamos al ciudadano, notificamos y le damos facilidades para realizar el pago, como parcialidades para quienes tienen rezagos, siempre dentro del término constitucional de nuestro gobierno”.

Logros Destacados en Recaudación y Transparencia:

Liderazgo Recaudatorio: “En los ejercicios fiscales 2022 y 2024, el municipio de Atizapán de Zaragoza fue reconocido como el municipio que mayor recauda en la zona del Valle de México”, afirmó el Tesorero. Estos reconocimientos han sido otorgados por el Instituto Hacendario del Estado de México (IHAEM).

Cifras Históricas: Se alcanzó una recaudación del 89.4% sobre un padrón de 144,224 inmuebles al inicio del año pasado, cobrando a 129,000 predios. Para la fecha actual (primer semestre de 2025), ya se ha recaudado el 76% del impuesto predial que es un 52% más de lo recaudado en 2021, lo que demuestra una alta cultura de cumplimiento. ●

CARTÓN AUTOR: JONÁS



COLUMNNA

ESPACIO ELECTORAL

¿MUCHOS O POCOS VOTOS?



desde ahora, apueste y ganará, si adelanta que fueron las personas de la TERCERA EDAD las que acudieron mayoritariamente a algunas de las aproximadamente 74 mil casillas, con funcionamiento casi normal, tomando en cuenta la cantidad, así se evidencian tardanza e inasistencia de funcionarios de casilla.

Tan cierto como el pronunciamiento impreciso de la doctora, cuando en su mañanera de ayer dijo que la oposición aseguró QUE NADIE SALDRÍA A VOTAR, lo que cuando menos, quienes por nuestro ejercicio damos seguimiento a medios impresos y electrónicos, no hay uno que haya dicho o publicado eso, a cambio de advertir si, que habría POCA PARTICIPACIÓN y creo que le atinaron.

Inmersos sin ser invitados en el CLUB DE LOS ELOGIOS MUTUOS, -comprendible entre los miembros de la misma familia, -y MORENA LO ES- será decisión suya enlistar, del primero al segundo lugares, los pronunciamientos PRESIDENCIALES cuando el ex Andrés Manuel López Obrador, aseguró que tenemos a LA MEJOR PRESIDENTA DEL MUNDO, o el inocultable rostro alegre de la científica al informar que al tabasqueno lo vio MUY BIEN.

CANDIDATOS-AS DELANTEROS-AS. Hasta la contabilidad de ayer, las personas que encabezaron la lista para suplir a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación NORMA PIÑA, son dos mujeres y un hombre, con una ventaja que parece inalcanzable, pero sería mejor esperar a media semana para no adelantar visperas.

HUGO AGUILAR GARCÍA, hasta ayer llevaba 2 millones 607 mil 582 votos, contra LENIA BATRES GUADARRAMA con 2 millones 471 mil 625 sufragios, con una ventaja considerable en comparación a Yasmín Esquivel.

Obvio que hay más de 3 mil cargos en disputa pero por su importancia, aumentada por la animadversión presidencial hacia Norma Piña, interesa conocer su suplente.

DERECHO DE PICAPORTE

COLUMNNA



capital y el puerto jarocho se los llevó con muy amplia ventaja Morena y coaligados. El PAN retuvo Boca del Río, el municipio más estratégico. Lo mismo que la presidenta estatal del tricolor, Cristina Ruiz Sandoval, quien se dejó ver en ese estado con algunas de sus más cercanas acompañando a su "líder" nacional. En Durango fue donde no le fue tan mal al Revolucionario Institucional, uno de los muy pocos estados que le quedan, y no fue gracias al político más desprestigiado de este país sino a su gobernador priista Esteban Villegas y a su alianza con el PAN. Retuvo la capital Durango de Victoria y en Lerdo, pero perdió en Gómez Palacio. Eso sí, el bravucon festejó ayer en la cámara alta su "victoria" ... La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, acompañada del alcalde naucalpense Isaac Montoya Márquez, y

de la directora del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Citlalli Peraza Camacho, así como de autoridades de la CAEM, supervisó los trabajos de desazolve y limpieza de la Presa Los Cuartos, en Naucalpan, encaminados a mantener la adecuada operación de esta infraestructura a fin de prevenir inundaciones durante la temporada de lluvias. Mandataria y alcalde convocaron a la población a una jornada de limpieza en las márgenes de la presa e invitaron a la ciudadanía a evitar arrojar desechos sólidos en las calles y desde luego en presas y ríos, para evitar que ocurrían incidentes en cualquier parte del municipio y del estado de México ... A propósito, este medio día la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez estará nuevamente en Naucalpan con el presidente municipal Isaac Montoya Márquez para emprender la campaña "Limpiemos nuestro Estado de México" en la ya mencionada Presa Los Cuartos ... Y ya que lo mencionamos, Isaac Montoya Márquez, se posicionó en el primer lugar de la encuesta "Ranking Alcaldes Edomex 31 de mayo de 2025" de la empresa demoscópica GobernArte, con el 63.6% de aprobación. En segundo lugar la alcalde panista de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, con el 62.3%; en tercero, el panista de Atizapán de Zaragoza, Pedro Rodríguez, con el 58.7%; en la cuarta posición, el morenista Ricardo Moreno Bastida, de Toluca, con el 57.1%. Le siguen los también morenistas Raciel Pérez, de Tlalnepantla, con el 55.8% y Adolfo Cerqueda, de Nezahualcóyotl, con el 54.8% ... Más de 4 mil personas disfrutaron de dos mágicas noches con la ópera Pagliacci, que llenó al Teatro Morelos de emoción con la extraordinaria interpretación de la Orquesta Filarmónica de Toluca, el talentoso elenco y las voces de cuatro coros. Con esta puesta en escena, el Presidente Municipal de Toluca, Ricardo Moreno Bastida, logró posicionar al municipio como una capital cultural, referente en la materia por la alta calidad. Ayer cayó un fuerte aguacero en gran parte del Valle de Toluca, principalmente en Metepec, y el edil Fernando Flores Fernández estuvo atento con sus cuerpos de emergencia para atender a la población afectada ... Se cumplió un año de la aplastante victoria de la ahora Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sobre las derechas unidas con su candidata Xóchitl Gálvez ... Qué tengan un excelente martes, raza ...

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

- Derecha pierde PJF.
- Advertimos: Crece MC.
- PRI hundido en Veracruz.
- Y lo salvan en Durango.

La elección del poder judicial efectivamente tuvo una muy baja participación ciudadana, y en este espacio lo habíamos advertido desde hace meses y no porque le hiciéramos al adivino sino por la conjugación de algunos factores, y la principal de ellas fue la confusa manera de votar por candidatos totalmente desconocidos para un electorado acostumbrado a la saturación mediática y cotidiana de los políticos y sus partidos y que para este que fue el primer proceso electoral del único de los tres poderes que faltaba por democratizarse, los candidatos estuvieron muy limitados para promoverse. Otro factor fue la gran cantidad de boletas no menos confusas, y ello implicaba mayor tiempo en la mampara, por eso colocaron sillas para que los electores terminaran de votar, pero no podemos hablar de un "rotundo fracaso" como lo festejó la derecha, que llevaba tiempo llamando a no votar, por lo que no fue una "victoria" para ellos, que de antemano saben que han perdido el único de los tres poderes que aún conservaban en sus manos y que ahora decidimos los ciudadanos, digan lo que digan, o mejor dicho, "aiga sido como aiga sido", ya lo perdieron ... NOTAS CORTAS: En este espacio lo advertimos incluso antes de la famosa encuesta de conocido diario de circulación nacional de cara las elecciones intermedias de 2027 que reitera a Morena, el partido grande de México, en el indiscutible primer lugar, pero a Movimiento Ciudadano en un increíble segundo lugar, desplazado al PRIAN mandándolos al tercero y cuarto lugar mientras se derrumban los demás mini partidos, y en las elecciones para las alcaldías en Veracruz se confirmó, pocos después de la 4T, con casi un millón de votos, fue MC quien mayor votación obtuvo al lograr casi 600 mil sufragios mandando al PAN al tercer lugar con apenas poco más de 400 mil votos y, sorpresivamente, el PT ocupa la cuarta posición con más de 370 mil papeletas a su favor mientras Morena, por sí solo y sin considerar lo que logró con sus aliados verdes y colorados, se va al quinto lugar al tiempo que el PVEM se desploma hasta el penúltimo sitio rebasando apenas los 109 mil sufragios, solo superando a un partido local casi nulo. Los municipios más importantes como la

COMENTARIOS Y MENTADAS:

GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

EL ENTERADO

Aseguran 284 propiedades en 34 municipios

El recuento de los daños en la elección del PJ

Vigilan día y noche una presa en Naucalpan

Ahora la IP opina sobre el conflicto en la UAEM

... Resulta que la delincuencia sigue siendo atacada en varios frentes...

... Ahora tenemos que nunca se había visto que hubiera cateos simultáneos, en 25 municipios al mismo tiempo...

... Pues sí, la Fiscalía General de Justicia

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruiz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albíter Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatepa
Eulalio Victoria
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Martes 3 de Junio de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruiz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-0901703600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitación de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlalco, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impreso por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V. Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.

del Estado de México informó que desplegó un operativo compatible en 25 municipios de la entidad, como parte de la estrategia denominada "Operación Restitución", enfocada en combatir delitos de despojo y asegurar inmuebles ocupados sin derecho legal...

... Las acciones se realizaron en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad estatal y policías municipales...

... Las diligencias incluyeron técnicas de corte y inspecciones en aproximadamente 50 puntos con el objetivo de recuperar propiedades en favor de sus legítimos dueños. Estos inmuebles son parte de una lista de 60 que faltan por restituir...

... En el valle de Toluca, los cateos se ejecutaron en Toluca, Metepec, Almoloya de Juárez, Mexicaltzingo y San Antonio la Isla... Además, la Fiscalía confirmó también la detención de dos personas en Ecatepec...

... Se observa que, en el Valle de México, el operativo se realizó también en Naucalpan, Tlalnepantla, Huixquilucan, Izcalli, Tultitlán, Chalco y Texcoco, entre otros...

... Las investigaciones han permitido establecer un esquema criminal basado en la colusión entre grupos de choque, supuestos sindicatos, notarios y servidores públicos municipales y estatales...

... Según las autoridades, estas redes tomaban posesión de viviendas, comercios y predios bajo intimidación o violencia, incluso utilizando armas de fuego, para luego registrarlos con documentación falsa...

... Resultados: Desde la creación de la Unidad Especial para la Investigación de los Delitos de Despojo, el 1 de abril, han sido aseguradas 284 propiedades en 34 municipios del Estado de México...

... Entre el 22 y el 30 de mayo fueron detenidas 11 personas, entre ellas líderes de organizaciones como USON, GOPEZ y 'Los Gastones'...

... Asimismo, se judicializó a 12 personas más, incluyendo notarios y exfuncionarios de catastro y desarrollo urbano, así como personal del Instituto de la Función Registral del Estado de México (IFREM)...

... Y por si fuera poco, del 10 al 27 de junio se desahogarán audiencias de formulación de imputación contra cinco servidores del IFREM, cuatro funcionarios municipales y tres notarios públicos por su probable intervención en la falsificación de documentos y actos administrativos irregulares. Dos de estos notarios están adscritos al municipio de Toluca...

... En el recuento de los daños de la elección en el Poder Judicial, ésta fue considerada un éxito, claro, desde el punto de vista institucional...